

El Nuevo Gobierno Argentino dio el Visto Bueno al Mundial de 78

Para el Mundial

Argentina Gastará 625 Millones de Pesos en Instalaciones

BUENOS AIRES, 30 de marzo. (AP)—El nuevo gobierno militar que hace seis días derrocó a la presidente Isabel Perón tiene la plena intención de que el Campeonato Mundial de Fútbol se realice en Argentina en 1978 como está previsto, afirmó un vocero oficial.

El general José Antonio Vaquero, interventor militar de la provincia de Córdoba, dijo anoche ante una comisión especial de la Federación Internacional de Fútbol Asociado (FIFA).

"Tanto las autoridades nacionales como las de la intervención militar en Córdoba están decididamente dispuestas a que el campeonato mundial de fútbol se realice en nuestro país y que Córdoba sea sub sede de ese encuentro deportivo internacional".

Córdoba, a 750 kilómetros al norte de Buenos Aires, es una de las cuatro sub sedes designadas para la competencia y allí se encuentran delegados de la FIFA en visita de inspección encabezados por el alemán federal Hermann Neuberger, presidente de la comisión organizadora del mundial. Otras sub sedes son Mar del Plata, a 400 kilómetros al sur; Mendoza, a 1.000 kilómetros al oeste, y Rosario, a 350 kilómetros al norte.

La sede es Buenos Aires y el estadio principal es el de River Plate.

Las declaraciones del general Vaquero, son las primeras sobre el mundial de fútbol que formula un vocero del gobierno militar. Las fuerzas armadas asumieron el poder el miércoles pasado en un incruento golpe de estado y ayer asumió como presidente el teniente general Jorge R. Videla.

El gobierno peronista daba su aval al mundial de fútbol, a pesar de que la crisis económica y la violencia política hacían peligrar el mantenimiento de la sede. Se estimaba en fuentes deportivas que el gobierno militar invocaría los problemas económicos como argumento para desechar el mundial en este país de 25 millones de habitantes y donde el fútbol es la mayor atracción deportiva.

De acuerdo con requerimientos de la FIFA, presidida por el brasileño Joao Havelange, el gobierno debe aportar una fuerte suma de dinero para que Argentina pueda ser sede. Un estudio oficial elevado al anterior gobierno indica que las reformas de unos estadios y la

construcción de otros para ser sub sedes implican una erogación de alrededor de 50 millones de dólares.

En general las obras para el mundial avanzan en forma lenta y no se pudo establecer si el gobierno militar dispondrá su aceleramiento. En Córdoba y Mar del Plata y Mendoza se está removiendo la tierra para la construcción de los estadios, en Rosario Central y en Buenos Aires la cancha de River Plate aún no está en condiciones para ser sede principal.

La FIFA ha dado hasta ahora el "visto bueno" para que Argentina sea sede, al margen de los diversos problemas económicos y políticos que han sacudido al país durante el anterior gobierno.

La organización del mundial está a cargo de una comisión especial de la Asociación del Fútbol Argentino (AFA). En fuentes periodísticas se estima que la AFA quedará desmembrada con el alejamiento de varios dirigentes afines con el anterior gobierno peronista y que esos lugares serán ocupados por otros funcionarios civiles.

Sin embargo, los cambios en nada afectarán la prosecución de las obras para el Mundial, dijo un vocero del actual gobierno.

Neuberger dijo hoy en Córdoba: "Junto con mis compañeros y amigos de la FIFA, estamos completamente seguros de que el Mundial de 1978 se realizará en Argentina a entera satisfacción de su pueblo".

EXCELSIOR

La Situación Política Podría Impedir el Mundial en Argentina

MADRID, 30 de marzo. (AFP)—La situación política en Argentina y la baja cotización de su moneda podrán impedir la realización del campeonato mundial de fútbol en 1978 en ese país, dijo hoy aquí la publicación deportiva "As".

Sólo "un milagro" que remedie la grave situación política y revalúe considerablemente el peso argentino, permitirá la celebración del próximo mundial en Argentina, estimó "As".

Contrariamente a lo que afirma la Asociación del Fútbol Argentino (AFA) la organización de un certamen de esas proporciones en Argentina es impracticable debido al "tenso problema social, económico y sobre todo político que vive el país", añadió.

El rotativo explica que por la baja cotización del peso el

certamen significará un negocio ruinoso para la Federación Internacional de Fútbol (FIFA).

Por elevados que sean los precios de las localidades y en la hipótesis de un lleno total diario en los estadios, las sumas recaudadas, una vez trasladadas al valor dólar, serían insignificantes, concluyó "As".